

Con éxito se desarrolló Campeonato de Futsal "Pequeños Talentos" organizado por la escuela Capitán Juan Ladrillero.

Con un buen marco de público en ambas jornadas y en la ceremonia de premiación se desarrolló la semana recién pasada la primera versión del campeonato de Futsal "Pequeños Talentos", organizado por la escuela Capitán Juan Ladrillero, actividad que se efectuó en la sala de usos múltiples

El evento deportivo reunió a un centenar de niños de las categorías 2003, 2004 y 2005 quienes contaron con todo el apoyo de sus padres, apoderados y las comunidades educativas que participaron en este importante torneo.

Albertina Mansilla Chaura Jefa de la Unidad Técnica Pedagógica del establecimiento, calificó de exitoso este campeonato que organizo el plantel educativo de la escuela Capitán Juan Ladrillero, ya que permitió la participación de los más pequeños, quienes al practicar deporte también están cuidando su salud.

El resultado del campeonato por equipos y categorías fue el siguiente:

## Categoría 2005

Primer lugar: Liceo Salesiano Monseñor Fagnano.

Segundo lugar: Colegio Puerto Natales.

Tercer lugar: Escuela Capitán Juan Ladrillero.

Goleador de la categoría: Martin Marín Ubal del Colegio Puerto Natales.





## Categoría 2003 – 2004

Primer lugar: Escuela Capitán Juan Ladrillero equipo "B".

Segundo lugar: Liceo Salesiano Monseñor Fagnano.

Tercer lugar: Escuela Capitán Juan Ladrillero. Equipo "A".

Goleador de la categoría: Matías Hernández Oyarzo de la Escuela Capitán Juan Ladrillero.

Jugador Revelación: Juan Pablo Alvarado Iglesias.

